
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00017            DEL  17/11/2014 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE LINEE DI INDIRIZZO DI OPERE PUBBLICHE DI 

COMPETENZA DEL 1° MUNICIPIO. 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 17 del mese di novembre, alle ore 12:40 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo NO 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio SI  14 PARISI Sig. Francesco NO 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito SI  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe SI 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio . 

 

Totale presenti: n. 18  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Lorenzo Leonetti Francesco Parisi  

 



 



 

 
 
 

A relazione del Presidente, 
 
 
PREMESSO: 

 

 Che con deliberazione consiliare n. 51 del 30.09.2014, immediatamente esecutiva, è 
stato approvato il bilancio annuale di previsione per l’esercizio finanziario 2014 con 
allegati la relazione previsionale e programmatica per il triennio 2014/2016 ed il 
bilancio pluriennale 2014/2016; 

 
 

DATO ATTO: 
 

 Che la III Commissione Consiliare Permanente ha proposto al Consiglio, per le attività 
da realizzarsi nell’ambito del settore Infrastrutture, Viabilità e Opere Pubbliche: 

 
“ Di impegnare la somma di € 300.000,00= per la realizzazione del sovrapasso in 
Viale Imperatore Traiano e la restante somma sino al raggiungimento di € 335.000,00= 
dovrà essere impegnata per la manutenzione di complementi di arredo urbano esistenti 
( panchine, attrezzature ludiche, fioriere, cesti portarifiuti, scivoli per disabili ) o per 
interventi sul verde pubblico del 1° Municipio. “.  
A maggior chiarimento di quanto sopra detto, l’opera a cui ci si riferisce è denominata: 
Passerella pedonale Via Imperatore Traiano. 
 

 
CONSIDERATO quanto premesso si rimette all’esame del Consiglio per le definitive 
determinazioni di competenza, 
 
Intervengono vari Consiglieri, come da rendicontazione allegata; 
 
Il Consigliere Bozzo Antonio, propone al Consiglio l’approvazione del seguente 
emendamento, in atti contenuto e che di seguito si trascrive integralmente: “ Destinare 
l’intero importo pari ad € 335.000,00 per la manutenzione straordinaria del sovrapasso 
pedonale di Viale Imperatore Traiano”. 
Il suddetto emendamento, posto ai voti, ottiene le seguenti risultanze: “ approvato” con 10 
voti favorevoli, n. 2 voti contrari ( Carelli – Sciacovelli) e n. 7 astenuti (Corcelli – Santorsola 
– Posca – Viggiano – Defrancesco – Impedovo – Mercurio) su n. 19 consiglieri presenti e 
votanti, espressi per alzata di mano: 
 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

 

UDITA la relazione del Presidente; 



 

VISTA la proposta programmatica formulata dalla competente Commissione 
Consiliare. 

VISTO il vigente Regolamento Istitutivo dei Municipi.  
VISTO lo Statuto Comunale 
Con 10 voti favorevoli, n. 2 voti contrari ( Carelli – Sciacovelli) e n. 7 astenuti (Corcelli – 
Santorsola – Posca – Viggiano – Defrancesco – Impedovo – Mercurio) su n. 19 consiglieri 
presenti e votanti, espressi per alzata di mano: 
 
  

D E L I B E R A 

 

 

1. APPROVARE le linee generali d’indirizzo per le attività da realizzarsi nell’ambito del 
settore Infrastrutture, Viabilità e Opere Pubbliche, come di seguito indicato: 
 

 

 

“ Di impegnare la somma di € 335.000,00= per la manutenzione straordinaria del 
sovrapasso pedonale di Viale Imperatore Traiano”. 
A maggior chiarimento di quanto sopra detto, l’opera a cui ci si riferisce è denominata: 
Passerella pedonale Via Imperatore Traiano. 
 

2. TRASMETTERE, copia della presente, ad intervenutà esecutività, alla Ripartizione 
Infrastrutture, Viabilità e Opere Pubbliche. 

 

Di seguito 
Il Presidente propone l'immediata eseguibilità del presente provvedimento stante 
l'urgenza. 
 

IL CONSIGLIO 
 
Aderendo alla suddetta proposta 
Con 11 voti favorevoli, n. 2 voti contrari ( Carelli – Sciacovelli) e n. 6 astenuti ( Santorsola 
– Posca – Viggiano – Defrancesco – Impedovo – Mercurio) su n. 19 consiglieri presenti e 
votanti, espressi per alzata di mano: 

; 
 

DELIBERA 
 
RENDERE immediatamente eseguibile la presente deliberazione ai sensi dell'art.134 
comma 4° del D.L. n.267/2000  
 
 
 

 

 

 



 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 14/11/2014 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Pasquale Paticchio) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.3 (tre) :  

-  Approvazione l inee di  indir izzo di  opere pubbl iche di  competenza del  I  

Municipio.  

Parla i l  Presidente :  Abbiamo avuto da qualche giorno contezza del la 

disponibi l i tà  per i l  I  munic ipio,  del l ' importo di  335 mi la euro, da ut i l izzare per la 

real izzazione di  opere pubbl iche al l ' interno del  I  Municipio.  Di  conseguenza,  ho 

r ichiesto al la commissione competente, di  proporre un impiego del la suddetta 

somma. I l  fat to che sia stata stanziata,  che sia stata resa disponibi le in questo 

ul t imo mese di  novembre, ha comportato del le d i f f icol tà r iguardo, più che al t ro,  

la progettazione, nel  senso che i l  Comune centrale è forni to di  numero esiguo, a  

f ronte del le var ie esigenze present i  sul  nostro terr i tor io,  per cui ,  per poter  

impiegare la somma, è necessario un progetto già elaborato,  e già  def in i t ivo.  A 

questo punto,  passerei  la parola al  Presidente del la commissione,  che c i  

del ineerà le determinazioni  del la commissione stessa. Prego Presidente Bat t ista.  

Parla Battista (P.D.) :  Grazie Presidente, prat icamente c 'è stata la necessi tà di  

decidere in f ret ta sul l ' impegno disponibi le,  per quanto r iguarda i l  I  Munic ipio in 

termini  d i  opere pubbl iche, in quanto i l  PEG 2014, la bozza di  PEG 2014,  c i  è 

stata comunicata meno di  d ieci  g iorni  fa.  L ' importo a disposiz ione era par i  a 335 

mi la euro,  che sì  potevano impegnare solo ed esclusivamente in presenza di  un 

progetto def in i t ivo,  relat ivo un'opera pubbl ica.  Naturalmente in commissione, 

abbiamo cercato di  capire come impegnare al  megl io quest i  soldi ,  e cercare d i  

individuare quel l i  che erano i  progett i  d ef in i t iv i  in possesso 

del l 'Amministrazione, vist i  anche i  tempi  r idott i .   E'  s tato individuato come 

progetto fat t ib i le,  quindi  dest inatar io d i  quest i  fondi ,  i l  sovrappasso pedonale 

che è presente in via Imperatore Traiano, che è un'opera fondamentale,  in  

quanto col lega due quart ier i ,  che sono Japigia e Madonnel la.  Japigia la col lega 

al  mare, e per v ie inverse, i  c i t tadini  d i  Madonnel la possono usufruire di  quel le 



che sono le strut ture e gl i  eserciz i  commercial i  che sono a Japig ia.  Abbiamo 

ver i f icato che l 'opera è compat ibi le per quanto r iguarda la somma disponibi le,  e 

che è già presente un progetto def in i t ivo per quanto r iguarda quest 'opera.  Per 

quanto r iguarda la somma totale,  che è par i  a 335 mi la euro, abbiamo inol t re 

deciso,  più che deciso direi  propos to, perché è i l  consigl io che decide,  che 

eventual i  economie r ivenient i  dal la real izzazione di  quest 'opera, saranno 

impiegate come manutenzione di  arredo urbano, e manutenzione del  verde 

pubbl ico. In sostanza, sost i tuzione di  e lement i  d i  arredo urbano,  che  possono 

essere panchine, verde, at t rezzature ludiche esistent i  in tut to i l  Munic ipio,  

naturalmente i l  tut to mediante i l  r isparmio di  spesa re lat iva al la real izzazione 

del l 'opera. Abbiamo espresso parere posi t ivo. . .  Non so se nel  termine che è 

trascorso da l la t rasmissione del  documento da parte del la commissione,  e la 

real izzazione di  questo Consigl io,  c i  sono state del le modif iche. Di  fat to,  

abbiamo espresso parere per questa opera pubbl ica, che ci  consente come I  

Municipio,  d i  real izzare,  se pur partendo con l 'handicap del la tempist ica molto 

r idot ta,  con una real izzazione di  un opera pubbl ica importante. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Bat t ista.  Ci  sono al t r i  in tervent i? Prego 

consigl iere Carel l i .  

Parla Carell i  (Mov. 5 S.) :  Al la luce di  que l lo che diceva i l  col lega Batt is ta ,  

Presidente del la commissione lavor i  pubbl ic i ,  c i  terre i  ad esternare la mia 

perplessi tà,  come ho già fat to in sede di  commissione, astenendomi dal la 

votazione,  in meri to al la c i f ra,  che r i tengo decisamente esosa di  quest a 

real izzazione, di  questo r i facimento del  sovrappasso. Già preannuncio,  che i  

lavor i  verranno eseguit i  e verrà fat ta r ichiesta,  di  tut ta quel la che è la 

documentazione di  quel l i  che sono gl i  at t i ,  per capire come si  possano spendere 

300 mi la euro, per r is trut turare un sovrappasso. Grazie.  



Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Carel l i .  Le somme, non le abbiamo 

indicate noi ,  ma sono quel le già present i  nel  p iano tr iennale del le opere 

pubbl iche,  che indicano propr io  



quegl i  import i ,  quindi . . .  Non è una val utazione fat ta da noi .   

Parla Carell i  (Mov. 5 S.) :  Cercheremo di  capire se con lo stesso importo,  non si  

poteva real izzare qualcosa di  d iverso e di  p iù ut i le.  Perché con quel la c i f ra,  è 

probabi le che se ne r iescano a farne tre nuovi  di  sovrappassi !  

Parla i l  Presidente :  Ovviamente, devo speci f icare per chiarezza, i  r isparmi d i  

spesa, qualora ve ne fossero, non vanno persi !  Vanno r iut i l izzat i  per real izzare 

ul ter ior i  opere pubbl iche.. .  Non c 'è questo t ipo di  per icolo.  Ripeto, quel le somme 

sono state indicate dai  tecnic i ,  s i  t rat ta di  un 'opera comunque di  un' importanza 

part icolare, perché propr io l 'anno scorso, c 'è stato un problema legato al  fat to 

del la caduta di  calc inacci  da quel  sovrappasso, che è stato chiuso per qualche 

giorno, e mol t issimi resident i  d i  J apigia e Madonel la,  s i  sono trovat i  

prat icamente bloccat i ,  perché chi  non ha un'autovettura,  r imane isolato così  per 

dire,  non mi s i  t rova neanche nel la possibi l i tà di  raggiungere le farmacie 

present i  su Japigia,  se s i  t rova a r is iedere a Madonel la.  Quindi ,  d ic iamo che è 

una un'es igenza sicuramente sent i ta,  quel la d i  ef fet tuare una manutenzione 

straordinar ia di  quel  sovrappasso. Come dicevo Presidente Batt ista,  ovviamente 

abbiamo avuto questa disponibi l i tà  di  somme al l 'u l t imo momento,  s i  t rat ta di  

opere che vanno f inanziate con mutuo, e quindi  è necessario anche del iberare in 

tempi brevi ,  propr io per poter consent i re al l 'Amministrazione, di  poter  accedere 

a quest i  mutui .  Ripeto, a questa è dovuta l 'urgenza in meri to a questo,  e i l  fat to 

che sia stato indicato questo t ipo d i  intervento, propr io perché c 'era già una 

progettual i tà già avanzata, al la luce del la sent i ta esigenza di  avere questa 

strut tura in condiz ioni ,  d ic iamo di  agibi l i tà perfet te.  Anzi ,  io vi  d i rò,  che ho 

sent i to l ' ingegner Lar icchia,  che è i l  d i r igente del la Mobi l i tà Urbana , i l  quale 

chiedeva al  Consig l io,  d i  invest i re,  d i  ut i l izzare tut t i  i  335 mi la euro, fermo 

restando che gl i  eventual i  r isparmi di  spesa, potranno essere r iut i l izzat i ,  propr io 



perché si  potrebbe creare o sent i re la necessi tà d i  avere qualche fondo in più.  

Ci  sono al t r i  in tervent i? Prego consigl iere Posca.  

Parla Posca (F.I . ) :  Buongiorno, nel la commissione cui  faccio parte e di  cui  è 

Presidente i l  col lega Bat t ista,  faccio presente che né io,  né la col lega Mercur io,  

eravamo present i  a l la votazione.  Si  era par lato di  questo progetto,  di  questa 

ipotesi  d i  stanziare i  soldi  a l  sovrappasso al  lungomare Traiano, però faccio 

presente che ho chiesto in commissione,  e lo chiedo qua, è,  di  vedere i l  

progetto!  Non mi interessa la posta che è  impegnata per quanto r iguarda i l  

b i lancio t r iennale,  vorrei  comprendere quest i  335.000 euro, come ha detto i l  

col lega Carel l i ,  come vengono spesi? Per che t ipo di  lavor i  vengono fat t i  su 

questo sottopasso? Ancora una vol ta la gest ione di  questo Municip io,  è ancora 

af f idata,  come se fossi  un uf f ic io distaccato del  Comune centra le.  I l  dottor  

Lar icchia dice una cosa.. .  E chiaramente, i l  Munic ipio esegue. Presidente,  le i  ha 

detto un mutuo! Ma accendere un mutuo, se c i  sono già nel  bi lancio quest i  soldi ,  

non c 'è bisogno del  mutuo! Io vorrei  capire,  v isto che ci  sono dei  contrast i  sul le 

dichiarazioni  o sul l 'ut i l izzo di  quest i  soldi ,  vorrei  un at t imo di  chiarezza, che sia 

data l 'opportuni tà a i  consigl iere,  di  essere messi  a conoscenza.. .  Nessuno qua,  

odia questa c i t tà,  tut t i  vogl iamo dare un contr ibuto a migl iorar la,  ma chiediamo 

di  essere messi  nel le possibi l i tà di  poter lo fare questo. Perché i  progett i  d i  cui  

st iamo par lando.. .  Abbiamo 335 mi la euro, vediamo un at t imo le opere nel  piano 

tr iennale,  qual  è quel la che r ientra nel l 'area del  Municipio,  e al lora facendo un 

sorteggio,  scegl iendo questa individuazione,  individuando quel la che necessi ta 

di  p iù,  avendo un elenco,  una panoramica generale del le opere che si  devono 

fare nel  I  Municipio.  Perché, inevi tabi lmente , non sarà solo i l  sot topasso o 

sovrappasso del  lungomare Traiano la pr ior i tà del  Municipio,  è un'opera 

fondamentale,  e se non r icordo male, è stata real izzata e restaurata due anni  fa!  

Andare a spendere al t r i  300.000 euro,  mi chiedo: posso sapere come ven gono 



spesi? Viene messo i l  parquet!  La moquette,  nel  sottopasso? Qual i  sono le 

opere che vengono effet tuate? l l  progetto esecut ivo non si  è vis to!  Tutto s i  è 

detto e tut to s i  è fat to!  In commissione non c 'è un atto d i  t rasmiss ione, né del  

bi lancio t r iennale. . .  C'è stato solo r iportato dal  Presidente Batt ista,  che 

sicuramente lo avrà r iportato in un incontro di  maggioranza, i l  quale a sua vol ta 

sarà stato informato da un uff ic io,  o da un assessore del  Comune Centrale,  di  

eseguire quest 'opera. Io credo, che chiaramente la partecipazione non solo 

del l 'opposiz ione, ma anche del la maggioranza,  la r i tengo molto mort i f icante in 

queste opere. Non ul t imo, vedremo con i l  punto successivo, che r iguarda i l  

pubbl ico qui  presente, l 'a t teggiamento con cui  s i  opera, non si  è presa coscienza 

dei  propr i  ruol i ,  e del le propr ie capaci tà e responsabi l i tà .  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Posca.   Le posso dire che questo 

sovrappasso non è stato mai ogget to  d i  una r iqual i f icazione straordinar ia,  l 'anno 

scorso, r ipeto,  c 'è stato un problema di  caduta d i  calc inacci ,  ed è stato fat to un 

r ipr ist ino,  dic iamo così,  da parte di  RFI,  a l la parte sottost ante i l  ponte ma non 

al la sovrastante, tut tavia,  s iccome è sogget to a cont inui  sbalz i  per ef fet to del  

passaggio dei  t reni ,  necessi ta di  un intervento massiccio,  c ioè nel  senso che 

deve essere r i fat to completamente, per evi tare che si  r ipetano quest i  t ip i  d i  

problemi.  I l  progetto prel iminare è nel la d isponibi l i tà  del l 'uf f ic io tecnico, e 

ovviamente ne abbiamo fat to r ichiesta.  (****)  Ne facciano r ichiesta del  proget to 

e,  tut tavia,  c 'è la necessi tà di  del iberare urgentemente,  propr io per non r ischiare 

di  perdere completamente quest i  fondi .  Ci  sono al t r i  intervent i? Se non ci  sono 

intervent i ,  pongo in votazione la proposta di  dest inare l ' importo. . .  Di  impegnare 

la somma di  300.000 euro, per la real izzazione del  sovrappasso in viale 

Imperatore Traiano.. .  E la restante somma.. .  Chiedo scusa,  io faccio un 

emendamento a questa proposta così  come elaborata dal la commissione,  c ioè 

quel lo di  dest inare l ' intero importo di  335.000 euro, al la manutenzione 



straordinar ia del  sovrappasso di  v ia le Imperatore Traiano. Pongo in v otazione 

questa.. .  

Parla Posca (F.I . ) :  Chiedo scusa Presidente,  di  che emendamento st iamo 

par lando se non conosciamo nemmeno la del ibera in ogget to!  

Parla i l  Presidente :  La del ibera la ha i l lustrata g ià i l  Presidente Batt ista.  

Parla Posca (F.I . ) :  Batt ista ha fat to una del ibera? Fai  anche la gest ione come 

consigl iere? (****)  Mi fa p iacere che le i  fa anche la gest ione, formula le 

del ibere. . .  Buono ad apprendersi !  Che emendamento sta proponendo, se l 'ha g ià 

fat to con i  335.000 euro? Perché propone un'ul ter iore  emendamento? Poi  

Presidente, r i tengo che gl i  emendamenti  l i  facciano i  consigl ier i ,  che hanno 

dir i t to del  voto,  e non dal  Presidente che non ha i l  d i r i t to del  voto.  Lo faccio 

presente.  

Parla Battista (P.D) :  La del ibera di  cui  s i  sta par lando e  



presente agl i  at t i ,  su istrut tor ia eseguita dal la I I I  Commissione Permanente,  

dove si  è deciso d i  impegnare i  300 mi la euro,  per la real izzazione di  questo 

sovrappasso, e l 'eventuale di f ferenza di  35.000 euro, cosi  come detto,  per la 

manutenzione di  arredo urbano e  verde pubbl ico, nel lo speci f ico di  panchine,  e/o 

at trezzature ludiche, e/o s imi lar i .  In questo momento,  la Presidente ha fat to  

questa proposta, di  dest inare la total i tà del la somma di  335.000 euro, tut to sul  

progetto relat ivo al  sovrappasso. (****)  L' importo totale è di  335.000 euro,  ma 

l ' importo previsto per la real izzazione è di  300,000 euro. Ora c 'è. . .  Io ho 

formulato la somma di  300.000 euro per i l  sovrappasso e i  restant i  per la 

manutenzione ordinar ia d i  arredo urbano e verde pubbl ico. Dopodiché, a se gui to 

di  questa cosa, che è inser i ta agl i  at t i ,  c 'è una proposta di  emendare la del ibera 

del la commissione, con una proposta del  Presidente o/a f i rma di  un Consigl iere,  

adesso ne prenderemo vis ione, e voteremo tut t i  quant i  in maniera molto 

democrat ica. Grazie.   

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Batt ista.  Ci  sono al t r i  intervent i?Se non 

ci  sono al t r i  in tervent i  pongo in votazione la proposta di  dest inare l ' intero 

importo,  par i  a 335.000 euro, per la manutenzione straordinar ia del  sovrappasso 

pedonale di  v ia viale Imperatore Traiano.  Chi  è d 'accordo alz i  l a mano. 10 

favorevol i  (Paparel la,  Gri l l i ,  Bozzo, Bel f iore,  De Marzio,  Zaccar ia,  Viscig l ia,  

Cassano, De Tul l io,  Batt ista).  Chi  è contrar io? 2 contrar i  (Carel l i ,  Sciacovel l i ) .  

Chi  s i  ast iene? 7 astenut i  (Posca, Mercur io,  Impedovo, De Francesco, Viggiano,  

Santorsola,  Corcel l i ) .  Pongo in votazione la proposta così come emendata, chi  è 

d 'accordo alz i  la mano. 10 favorevol i  (Paparel la,  Gri l l i ,  Bozzo,  Bel f iore,  De 

Marzio,  Zaccar ia,  Viscigl ia,  Cassano, De Tul l io,  Batt ista).  Chi  è contraio? 2 

contrar i  (Carel l i ,  Sciacovel l i ) .  Chi  s i  ast iene? 7 astenut i  (Posca,  Mercur io,  

Impedovo,  De Francesco, Viggiano,  Santorsola,  Corcel l i ) .  La del ibera è 

approvata. C'è una r ichiesta per l ' immediata esecut iv i tà,  chi  è d 'accordo alz i  la  



mano. 10 favorevol i  (Paparel la,  Gri l l i ,  Bozzo,  B el f iore,  De Marz io,  Zaccar ia,  

Viscigl ia,  Cassano, De Tul l io,  Bat t ista).  Chi  è contrar io? 2 contrar i  (Carel l i ,  

Sciacovel l i ) .  Chi  s i  ast iene? 7 astenut i  (Posca, Mercur io,  Impedovo,  De 

Francesco, Viggiano, Santorsola,  Corcel l i ) .  

 

 

 

 

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

22/12/2014 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 22/12/2014 

 Il Direttore di Municipio 

Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 22/12/2014 al 05/01/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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